

そよかぜ



社会福祉法人
明康会



紫雲荘 収穫祭

前年までは荘庭にさつま芋を作っていました。本年度は初めて里芋とジャガイモを作りました。ジャガイモは事前に収穫し、スタッフや利用者様と一緒にジャガイモきんぴらを作り、「美味しいー」と喜ばれておりました。11月13日(木)には利用者様と芋掘りをしましたが、出てきた「物」にびっくり、お菓子やみかんが顔を出し、いつもと違う芋掘りを楽しませておりました。

又、午後からは風船バレーを行い、皆様楽しまれ終始笑顔で笑い声が聞かれておりました。

医務室だより



立冬も過ぎ、ますます寒さが厳しくなる季節となりました。インフルエンザやノロウイルスが流行する季節になって参りました。感染症予防の為、手洗い、うがいをしっかりと行い、発症予防に注意していきたいと思えます。



紫雲荘では毎月4〜5名で食事会に出かけています。下妻イオン2階のフードコートで食べたい物を選んでいきます。ラーメン、お寿司、ポテトなど私達スタッフも負けるほど皆様食欲が旺盛です。又、涙を流して喜ばれる方や「ありがとう、ありがとう」と何度も感謝の言葉をかけて下さる方も多いので私達もうれしいです。

紫雲荘食事会

紫雲荘 いきいきデイサービス

今年も毎年恒例の大宝神社
境内で催される「菊まつり」を
11月19日（水）～11月2
1日（金）の3日間に於いて見
学して来ました。
見事な立ち菊・千輪咲き・盆栽
菊の芳しい香りとともに色とり
どりの花が目を楽しませ、心を
なごませて頂きました。



【編集後記】

今年八月より建設を進めておりました障害者福祉施設「グループホーム ふくろう」が、来春開所に向け大分完成してまいりました。新年一月には見学会を設け、関係機関との連携を築いていきたいと思っております。
今後は、老人・児童・障害者を包括的に支援できるような福祉を目指していきたくと思っております。これからの厳しい寒さを迎え、感染症対策には徹底した取組みで臨み、利用者様が安全で安心な生活が送れるような処遇に努めてまいります。今後ともご指導・ご鞭撻の程お願い申し上げます。

特別養護老人ホーム紫雲荘

施設長 酒井 久子



【さくら荘】さくら荘では、運動会をデイサービスとショートステイ合同で行いました。余興として、ビーチバレーとパン食い競争を行い、皆様楽しそうにされておりました。

【託児所】託児所の子供達は毎日元気に過ごしております。11月13日（木）に紫雲荘の収穫祭に参加し、芋掘りを行い終始笑顔が見られておりました。

宮山公園福祉センター さくら荘・託児所

※ 掲載した写真は許可を得て使用しております。